

Homework for Level Four

Date due: 15/12/2024

الواجب البيتي للمستوى الرابع
تاريخ التسليم: 2024/12/15

اللغة العربية (Arabic Language)

- مُراجعة (الفعل الماضي مع ضمائر المتكلم أنا - نحن) ص 30 من كتاب القواعد 1 للتأكد من الإستيعاب.
- مراجعة وقراءة نص 8 (باسم في القرية) على الصفحات 83-84 من كتابي 4 بهدف تطوير قابليات القراءة.
- حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الإستيعاب للمواضيع المدروسة.

- Revise the subject of (Past Tense Conjugation with the Subjective Pronouns I - We) P.30 in the Grammar Book 1.
- Revise and read text 8 (Bassem in the Village) P.83-84 from My Book4 to develop reading skills.
- Do the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الثاني: إربطوا بين اليوم ومعناه باللغة الإنكليزية:

Exercise 2: Match today with its meaning in English:

الجمعة	الخميس	الأربعاء	الثلاثاء	الإثنين	الأحد	السبت
Thursday	Friday	Tuesday	Monday	Saturday	Wednesday	Sunday

التمرين الرابع: ضعوا كل فعل ماضي أدناه في جملة مفيدة:

Exercise 4: Put each past tense verb below into a useful sentence:

- 1- زار
- 2- ركب
- 3- نام
- 4- كتب
- 5- نظف

التمرين الخامس: إملأوا الفراغات التالية بالكلمة المناسبة من أدناه لتكوين جمل مفيدة.

Exercise 5: Fill in the following blanks with the most appropriate word from to make meaningful Sentences.

رَتَبْتُ	دَرَسْتُ	كَتَبْنَا	نَمْتُ	إِشْتَرَيْ
----------	----------	-----------	--------	------------

1. نحن الدرس مرتين.

2. ليلة أمس مبكراً.

3. أبي سيارة جديدة.

4. نجحتُ في الاختبار لأنني جيداً.

5. الأمُ ملابس أطفالها.

التمرين الرابع: صِفُوا الصورة التالية بنص تعبيرى من حوالي 30 كلمة باستخدام الزمن الماضى.

Exercise4: Describe the following picture in about 30 words using the past tense.



.....

.....

.....

.....

.....

.....

- مراجعة جميع المواضيع المدروسة سابقاً مع التمارين لكل موضوع من كتابي ٤ وكتاب القواعد ١ للتهيؤ للاختبار التجريبي يوم 2024/12/15 لإختبار المعرفة والاستيعاب.
 - موضوع أقسام الكلام (الاسم) على الصفحة 5 في كتاب القواعد 1.
 - الاسم المفرد المذكر والمؤنث على الصفحة 7 في كتاب القواعد 1.
 - الاسم المثنى (للمذكر والمؤنث) على الصفحة ١٠ من كتاب قواعد اللغة العربية 1.
 - الضمائر المنفصلة (ضمائر الفاعل) للمتكلم المفرد والجمع (أنا – نحن).
 - ضمائر الفاعل المخاطب المفرد والمثنى المذكر والمؤنث (أنت أنت أنتما).
 - ضمائر الغائب (هو - هي - هما).
 - أسماء الاشارة (هذا – هذه – هذان – هاتان ص 20 من كتاب القواعد 1.
 - موضوع (النكرة والمعرفة على الصفحات 15-16 من كتاب القواعد 1.
 - الجملة الإسمية(ص 45 من كتاب القواعد 1 .
 - الفعل الماضي مع ضمائر المتكلم (أنا – نحن) ص 30 من كتاب القواعد 1
 - نص 1 (هيا إلى المدرسة) صفحة 8 في كتابي 4.
 - نص 2 (عائلتي) على الصفحة 17 في كتابي 4.
 - نص ٣ (مدرستي) على الصفحات ٢٦-٢٧ في كتابي 4.
 - نص 4 (من أنا وما هوايتي) ص 36 من كتابي 4.
 - نص 5(التسوق) ص 44 من كتابي 4.
 - نص 6 (نزهة) في الغابة ص 54 من كتابي 4.
 - نص 13 (سالم في حديقة الحيوانات) على الصفحات 125-126 من كتابي 4 .
 - نص 8(باسم في القرية) على الصفحات 83- 84 من كتابي 4.
- Review all previously studied topics with exercises for each topic from Book 4 and Grammar Book 1 to prepare for the trial exam next week on 12/15/2024 to test knowledge and comprehension.
 - The subjects of Parts of Speech (The Noun) on P.5 in the Grammar Book-1.
 - The subjects of Singular Masculine & Feminine on P.7 in the Grammar Book-1.
 - The Dual Noun (masculine & feminine)on P.10 in the Grammar Book-1.
 - The independent (subjective) pronouns for the Singular and Plural First and Second person (I-We).
 - The Subjective Pronouns for Singular and Dual masculine and Feminine person (You).
 - The Subjective pronouns for Third Person (He-She-They).
 - The Demonstratives (This) for singular, dual masculine, and feminine P.10 in the Grammar Book 1.
 - The subject of (Definite & Indefinite), P.15-16 in the Grammar Book 1.
 - (Nominal Sentence) P.45 in the Grammar Book 1.
 - the subject of (Past Tense Conjugation with the Subjective Pronouns I-We) P.30 in the Grammar Book 1.
 - Text (Let's Go to School) on P.8 in My Book-4.

- Text 2 (My Family) on P.17 in My Book-4.
- Text 3 (My School) on P.26-27 in My Book-4.
- Text 4 (Who I am and what is my hobby) on P.36 from My Book 4.
- Text 5 (Shopping) on P.44 in My Book 4.
- Text 6 (A Picnic in the Forest) on P.54 in My Book 4.
- Text 13 (Salem at the Zoo) P.125-126 from My Book4.
- text 8 (Bassem in the Village) P.83-84 from My Book4

● حل التمارين أدناه للتأكد من وترسيخ الاستيعاب للمواضيع المدروسة.

- Do the following exercises to verify clear understanding of the learned subjects.

التمرين الأول: غيروا الجملة في الجدول أدناه وفقاً للضمائر المذكورة:

Exercise1: Change the sentences in the table below according to the pronouns

الجملة	الضمير
نحن نلعبُ كرة القدم	نحنُ
	هُما
	أنتِ
	هو
	أنا
	أنتما
	هي
	أنتِ

التمرين الرابع: إملأوا الفراغات أدناه بكلمة مناسبة لتكوين جملة صحيحة:

Exercise 2: Fill in the blanks below to make meaningful correct sentences:

خروفان	تلميذة	ثلاثة	غرفتان	هذه	المدرسة	قاعة
وَصَلَ	اللاعبون	أَلْعَبُ	القواعد	معلمون	مع	صُورَ

1. أنا بالكرة مع أصدقائي.
2. تَمْشِي لينة إلى كُل يوم.
3. الطابقُ الأول فيه صفوفٌ و..... للحاسوب.
4. أنا في الصّفِ السابع.
5. في مدرستي كبيرة للاحتفال.
6. هُوَايَةٌ لميس جَمْعُ الحيوانات.
7. لمادة اللغة العربية ماهرون.
8. العصافيرُ تُزَقزَقُ فوق الأشجار.
9. اشترى جَدِي لعيد الأضحى.
10. فاز في المباراة.
11. بَقِيَ باسمٌ أيام في القرية.
12. كِتَابٌ مفيدٌ جداً.
13. أخي إلى البيتِ مُتأخراً.
14. أنا أَلْعَبُ بالكرة أصدقائي.